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石川県議会議長室にて中村前議長とともに
宮下議長より全国議長表彰を授与。

新年度、県議会4階にある

歴代の副議長の写真。

第１０８代まで掲げてあります。

県議会6月議会一般質問に

登壇した西田昭二県議。
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H28.9.22 北國新聞

～にしだ昭二事務所～ 〒926-0173 七尾市石崎町ソ部5 TEL＆FAX 0767-62-2525
メールアドレス nanaopolicy@yahoo.co.jp FacebookなどのSNSで日々の活動を配信しています

H28.12.16 北陸中日・北國新聞

H28.6.15 北國新聞

皆さん、新年明けましておめでとうございます。石川県議会議員の西田昭二です。
昨年は皆様方のお支えのお陰をもちまして石川県議会副議長の重責を全うすることが出来、誠にあり
がとうございました。その後、自民党石川県支部連合会幹事長代理を拝命し、県連五役の立場として
引続き忙しい日々を過ごしております。昨年は多くの出来事がありましたが、7月の参議院議員選挙や
10月の七尾市長選挙には皆様方の温かいご支援ご協力を賜り心から感謝を申し上げるところでござい
ます。特に師走に入ってからの大きな喜びでした青柏祭・でか山のユネスコ無形文化遺産登録の決定
は、石川県にとって、あえのことに引続き、能登七尾の伝統文化が大きく世界に羽ばたいたことと思って
おります。これからも能登の宝が石川の発展のために大きく輝いていくように全力で取り組む所存でござ
いますので今後ともよろしくお願いいたします。最後に今年一年の皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し
上げご挨拶と致します。
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初心を忘れることなく！ 6月・9月議会一般質問・ 12月議会予算委員会質問
県議会初当選から12月議会で39回目の県議会定例会が行われ、これまで初回からずっと一般質問
や委員会での質問を続けています。細かな質問もありましたが、『地元七尾を大切に』との思い
であり、能登の県議会議員として県との『つなぎ役』に徹する思いは今も変わりません。
以下は、6～12月議会における私の主な質問と執行部の答弁の趣旨です。

能登のキリコ祭りについて【平成28年 6月議会にて】
《質問要旨》 日本遺産に認定された能登のキリコ祭りではあるが、人口減少で担ぎ手が、少なくなって
いる。能登のキリコ祭りを一大観光資源として磨きをかけ、今後どのように誘客に繋げていくのか

《知事答弁》 地域の活性化に繋げるため、六市町や観光団体と連携し、日本遺産「灯り舞う半島」
能登活性化協議会を立ち上げ、魅力発信と認知度向上や維持継承の取り組みを進めてきた。キリコ
祭りが、今後も能登の地に末永く受け継がれるよう、キリコの担ぎ上げ体験などによる担い手の確保や
歴史や特徴を紹介する解説看板を整備、更にキリコ祭りの映像記録を作成しふるさと教育に役立てて
いきたい。市町や関係団体と連携し郷土の宝とも言えるキリコ祭りの魅力を国内外に発信し観光誘客
の促進を図ると同時に貴重な文化遺産として維持継承にも取り組む。

のと里山空港について【平成28年 9月議会にて】

《質問要旨》 のと里山空港の十四年目はどのような取り組みを進めているのか、
特に地元利用の回復、増加に向けてどのように取り組むのか

《知事答弁》首都圏からの利用についても旅行会社と連携をして日本遺産に認定をされた能登のキリコ

祭りなどを活用した旅行商品の造成などを通して利用促進し、二百万人に達することを受け、記念式典
を開催。地元の皆様方とともにマイ空港としてしっかりと支えていく。今後とも地域の方々と一体となって
「能登は一つ」との思いのもと、首都圏、地元双方向の利用促進に引き続き全力で取り組んで参りたい。

アジア生物文化多様性国際会議について 【平成28年 12月議会予算委員会にて 】

【平成 28年 6月議会】 ◎結婚支援といしかわ結婚支援センターについて ◎公園の桜の保護対策について
◎新幹線金沢開業後のアンテナショップについて ◎七尾湾漁業の振興について ◎能登の農業について、など

【平成 28年 9月議会】 ◎消防関係の全国大会を誘致について ◎農業参入の促進について
◎森林環境税を活用について ◎スポーツ大会誘致について ◎発達障害の児童生徒の支援について、など

【平成 28年 12月議会】 ◎ のと里山海道の救急搬送体制について
◎ ほ場整備事業の推進について ◎ イノシシ被害対策について 、など

《質問要旨》 ユネスコ無形文化遺産に登録された青柏祭を観光資源として有効活用してはどうか。

《質問要旨》 七尾東雲高校では地域や地元企業と連携し どのような取組を行っているのか。
また、今後どのように発展させていくのか。

《棗観光戦略推進部長答弁》 七尾市の青柏祭は長い伝統の中で育まれ、地域に根差した魅力あふ
れる貴重な観光資源である。県としては、これまでも、「いしかわ旅行商品プロモーション会議」において、
大手旅行会社に商品化の提案や首都圏等の旅行社への出向宣伝や県の観光ホームページでも青柏
祭全国１８府県の「山・鉾・屋台行事」がユネスコ無形文化遺産に登録されたことにより注目度が一層
高まるものと考えている。七尾市や観光団体との連携を密にし、多様な媒体を活用して国内外に向け、
青柏祭の魅力をしっかりと発信し更なる観光誘客につなげてまいりたい。

《田中教育長答弁》 七尾東雲高校総合経営学科では能登の恵みや自然について理解を深め、環
境保全や特産物の収穫、学校独自では百海地区や八田地区の棚田の再生を含めた里山景観保護
活動も行っている。「日本一おいしい米コンテスト」で最優秀金賞、「全国農業高校お米甲子園」で特
別優秀賞、今年度から棚田米と学校で作った田舎味噌を七尾市のふるさと納税の返礼品一つとして
採用された。

県内高等学校の産業教育について 【平成28年 12月議会予算委員会にて 】



5/21 七尾市日中友好協会の中国

大連訪問団の一員として参加。

七尾市と大連市金晋新区との姉妹

都市提携30周年を節目として訪問。

岡田会長と共に日中友好の架け橋と

なるように友情を深めて参りました。

8/24～26 東京国立近代美術工芸館の本県への

移転がスムーズに行われる旨の訪問や県立図書館の

建設に向けて沖縄県での新県立図書館基本計画や

公文書館の膨大な資料の収集、整理、保存

の管理委託の実情について参考のため視察。

その後ひめゆりの塔にて御魂に献花を捧げました。

6/22 参院選岡田直樹候補祈願祭・出陣式に参加。祈願祭で進行役に‼︎
5/8 岡田直樹後援会事務所開きで

司会を仰せつかりました。
7/9 参院選挙最終日

片町きららの前にて街頭遊説

敬愛する宮下議長には能登の振興と発展のために中心となって頑張って下さい。

7/13 この議連は能登地区の議員で構成され

観光文化の推進のために活動。本日は国宝を
目指す妙成寺､輪島の観光の目玉であるキリコ
会館､七尾花嫁のれん館を訪れ、観光の現場で
の状況や能登地区の風習をお聞きすることが
でき､改めて有意義な視察でありました。

県議会能登もてなし議員連盟

能登地区視察

七尾市日中友好協会

中国大連視察

県議会総務企画常任委員会

県外視察

皆様の多くのご支援をいただき、見事、岡田直樹氏が、3期目の当選を

果たすことができました。本当にありがとうございました

宮下正博石川県議会議長就任祝賀会 6/19 輪島サンアリーナにて

参議院議員選挙にて

宮下議長の人柄があふれた素敵な祝賀会でした。



3/19七尾道路細口町〜東三階町間
開通式に参加。この完成で一段と周遊
性が高まり中能登地域の振興と発展に
繋がる事を期待します。

写真で綴る
県議会活動

3/27なまこ供養並びに大漁祈願祭に参加。

これからも能登なまこのブランドや知名度向上の

為に関係の皆さん一丸となって頑張って下さい。

4/9 花嫁のれん館、寄合処みそぎの

オープニングに参加。ドラマ花嫁のれん

主演の野際陽子さんも１日館長として

華を添えて頂きました。

4/25能登繊維振興協会総会に参加

今後とも中能登ブランドとして世界発信

に向けて全力で応援します。4/22 毎年恒例の長谷川等伯展の

オープニングに参加。

県議会でも熊本地震の義援金

箱が設置され、私の事務所にも

設置させて頂き早速、皆さんの

お気持ちが届いております。

5/10 能登ふぐ事業組合の皆さんと

一緒に谷本知事に表敬訪問。

5/11 鹿渡島定置にお邪魔し酒井社長と懇談。

鹿渡島定置は水産業の加工販売で注目されて

おり、地域の水産業の要として頑張って下さい。

7/30７FIELDS CAP Jr.サッカー大会開会式

に参加。県下１６チームが参加しサッカー元

日本代表の遠藤さんがバックアップしての

開催です。(場所田鶴浜多目的グランド)

7/22 県体七尾市選手団結団壮行式

に参加し、34団体710名の選手の

皆さんに激励をしました。

7/27 輝関が巡業中の合間に事務所に

立ち寄ってくれました。これからも地元の

輝く星として頑張って下さい。
8/4 自民党県連会長・五役で

朝の打合せ会です。(場所自民党県連)

6/5 西湊地区老人福祉大会・敬老会

に参加。これからもお元気で百寿を

迎えるまで健やかにお過ごし下さい。

7/3 七尾市中島学童野球場完成記念

式典に出席。旧中島高校跡地を活用

して2面が整備され隣接する中島球場

と併せて3面で能登地区初めての

本格的な学童野球専用施設の完成です。

8/6 石崎奉燈祭りの昼の部に

担ぎ手として参加。

大漁祈願祭では谷本知事に

お越しいただきました

8/18 親子ふれあい県議会に参加

している児童の皆さんと名刺交換。

4/10 小丸山城址公園の
さくらまつり。第2公園も

明るくなり眺望も最高です。

9/3自民党県連青年局・部・学生部の

メンバーで北方領土返還運動の

街宣活動に参加。(場所 七尾駅北)

9/4午前、七尾市内で行われた石川県

防災総合訓練の視察に参加。

9/10市民憲章運動推進全国大会に参加。

鹿北商工会の皆さんとご一緒しています。


